

## Momen Bulan Ramadhan Apel Serah Terima Tugas Jaga Tetap Sesuai SOP

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.WARTAWAN.CO.ID](http://CILACAPSELATAN.WARTAWAN.CO.ID)

Mar 29, 2024 - 21:44



*Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan rutin melaksanakan apel serah terima tugas dan tanggung jawab regu jaga pengamanan tak terkecuali dalam bulan suci Ramadhan kali ini, Jumat (29/03). Dok Humas Vermis 1908*

NUSAKAMBANGAN - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan rutin melaksanakan apel serah terima tugas dan tanggung jawab regu jaga pengamanan tak terkecuali dalam bulan suci Ramadhan kali ini, Jumat (29/03).

Selain wajib dilaksanakan, kegiatan apel serah terima tersebut menjadi salah satu wujud penerapan Standar Operasional Prosedur (SOP) dan upaya untuk peningkatan disiplin petugas terutama petugas pengamanan.

Dalam kegiatan bulan Ramadhan ini, regu pengamanan atau Regu Penjagaan memiliki peranan penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di dalam

Lapas. Keamanan dan ketertiban yang utama ialah keadaan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) di dalam Lapas yang aman dan kondusif.

Regu Pengamanan bertanggung jawab untuk selalu mengontrol keadaan dan jumlah WBP. Kontrol dan pengawasan menjadi kunci yang utama dalam menjaga keamanan serta ketertiban. Sehingga, wajib dilaksanakan apel serah terima tugas dan apel penghuni secara berkala. Buku atau administrasi pengamanan tidak luput dari pemeriksaan.

Kali ini apel serah terima dari Regu Pengamanan 2 kepada Regu Pengamanan 3 yang berlangsung aman dan tertib dipimpin oleh Perwira Piket, Nyasuman. Apel serah terima penjagaan ini merupakan kegiatan rutin dimaksudkan untuk menjaga kedisiplinan dari para anggota pengamanan, juga untuk mengecek kesiapan anggota dalam melaksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab.

Nyasuman menyampaikan apel ini sebagai salah satu bentuk pengecekan terhadap kedisiplinan Petugas untuk datang tepat waktu. Karena sebelum melaksanakan apel, mereka wajib menghitung jumlah Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang berada di kamar hunian.

"Dalam apel serah terima ini juga para Petugas dapat bertukar informasi dari regu yang sudah melaksanakan tugas dan yang akan melaksanakan tugas demi menjaga kestabilan keamanan dan ketertiban," tuturnya.